ser salvador. No hay derecho para desconfiar del porvenir de un pueblo mientras no
se han agotado todos los recursos. En situación infinitamente más difícil hemos
visto a pueblos pequeños como el nuéstro
resistir uno y otro día y resurgir al cabo.
Bien hacen los que intentan que Cuba no
se rinda sin esforzarse por ponerse de pie.
Bien hacen; y todos los cubanos de buena
voluntad se lo repetirán conmigo."

"La Prensa", Julio 28.

DECLARACIONES DE M. MARQUEZ STERLING.

a rica, auto-soboupt robot odia--nalipos

propried syndamon of the history

En la desorientación ambiente, como una clarinada de optimismo frente a todas las claudicaciones y concupiscencias de la hora, ha surgido, en la mente de algunos cubanos dignos, una idea patriótica que no puede perecer; que no es posible que perezca por un amargo indiferentismo de las clases populares, ya que en ella se sintetiza no tan sólo el espíritu mismo de la revolución libertadora, sino también, reivindicador y pujante, el concepto de nuestra soberanía sostenida en los días cruentos de la dominación española, en la manigua, por los aceros redentores, y en todo el continente americano por la palabra cálida y armoniosa de Martí.